

# 眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校  
第5(59)号 校長 牧野 淳志  
令和5年7月6日発行

## 夏季大会スタート



梅雨明けはまだですが、今年も暑い夏がやってきました。部活動の夏季大会のスタートです。3年生にとっては最後の大会。3年間の様々な思いを胸に、これまでの練習の成果を存分に発揮し、思いっきり青春してほしいと思います。

校長室だよりも恒例の部活動特集です。

## 勝利で恩返し～サッカー部～



6月24日(土)夏季大会のトップを切ってサッカー部が東中と対戦しました。昨年度までお世話になった\_\_\_先生の学校です。西中は、これまでの練習の成果を発揮し序盤から躍動! \_\_\_君(3年)のハットトリックに、\_\_\_君(1年)のゴール、最後は\_\_\_君(3年)が\_\_\_君(2年)の絶妙なクロスに合わせ豪快なボレーシュートでダメ押し。5-3で勝利しました。

7月2日(日)の栗原中戦は、ボランチの\_\_\_君(3年)や\_\_\_さん(3年)の攻守にわたる頑張りで前半からチャンスを演出。しかし、ゴールを奪えず0-0の引き分け、勝点4で残り3戦を戦います。



サッカー部(東中戦)



サッカー部(東中戦)

## 合同チームで頂点を目指す ～軟式野球部～



南中との合同チームを組んでいる軟式野球部は、春季県央大会3位の強豪。夏は県央優勝を目指します。

7月2日(日)初戦の座間中戦は9-2のコールド勝ち、西中では\_\_\_君(3年)がセカンド、\_\_\_君(2年)がライトの守備で貢献しました。



軟式野球部(座間中戦)

## 暑い闘いは続く ～男子バスケットボール部～



7月2日(日)男子バスケットボール部の初戦は、座間中戦。序盤から西中らしき全開。主将\_\_\_君(3年)を中心に果敢に攻めました。\_\_\_君(3年)の3Pシュートなど2人で32得点。3年生全員の奮闘と2年生の頑張りなどもあり51-30で快勝しました。

2試合目の東中戦は、熱中症で\_\_\_君を欠くアクシデント。やや浮き足だったか、前半は15-27とリードを許す展開に。後半は、\_\_\_君(3年)の相手のエースを徹底的にマークするディフェンスや\_\_\_君の3Pシュートなどで追い上げ、\_\_\_君も復活し、あと一步の所まで追い詰めるも48-50の1ゴール差で惜敗。

残り3戦、西中らしく元気に全力でプレーし、県央大会出場を決めて欲しいと思います。



男子バスケットボール部(座間中戦)